

# HALAMAN JUDUL

## EFEKTIFITAS FORUM OF EAST ASIA LATIN AMERICA (FEALAC) BAGI INDONESIA

*“Effectiveness of Forum Of East Asia Latin America (FEALAC) For Indonesia”*

### SKRIPSI

Disusun Guna Memenuhi Persyaratan Memperoleh Gelar Sarjana pada Program Studi Ilmu  
Hubungan Internasional Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Disusun Oleh :

**Rezky Mahardhika**

**20120510481**

**JURUSAN ILMU HUBUNGAN INTERNASIONAL  
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

**2017**

## HALAMAN PENGESAHAN

Skripsi dengan judul :

**EFEKTIFITAS FORUM OF EAST ASIA LATIN AMERICA (FEALAC) BAGI  
INDONESIA**

*“Effectiveness of Forum Of East Asia Latin America (FEALAC) For Indonesia ”*

Disusun Oleh :



**Rezky Mahardhika**  
**20120510481**

Telah dipertahankan dalam ujian pendadaran, dinyatakan lulus dan disahkan didepan Tim  
Penguji Program Studi Ilmu Hubungan Internasional  
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, pada :

Hari/Tanggal : Rabu, 3 Mei 2017  
Pukul : 08.00  
Tempat : Ruang Tata Usaha HI E.4

**Tim Penguji**

**Bambang Wahyu Nugroho, S.IP., M.A.**

**NIK : 163 027**

**Penguji I**

**Penguji II**

**Prof. Tulus Warsito, M.Si**  
**NIK : 163 008**

**Dra. Mutia Hariati., M.S.i**  
**NIK : 163 017**

**HALAMAN BUKTI KEASLIAN**

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi saya dengan judul : **(Efektifitas Forum of East-Asia Latin America (FEALAC) Bagi Indonesia)** adalah asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar sarjana, baik di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta maupun perguruan tinggi lain.

Dalam skripsi saya tidak terdapat karya, ide dan pendapat orang lain terkecuali tertulis dengan jelas referensi yang dicantumkan dalam skripsi dengan disebutkan nama dan dan dicantumkan daftar pustaka.

Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan bilamana di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini maka saa bersedia menerima sanksi akademik dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Demikian pernyataa ini dibuat dengan sesungguhnya dan dengan sebenar-benarnya.

Yogyakarta, 29 Agustus 2017

Yang membuat pernyataan,

Rezky Mahardhika

## HALAMAN MOTTO

**Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan (QS. Al  
Insyiroh: 5)**

***Viva Justicia Pereat Mundus***

***Experience is the Best Teacher***

***Don't Just be Yourself but Be Your Best Self***

**Work On Your Passion, You Shall Live  
a Life**

## HALAMAN PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Dengan Menyebut nama Allah SWT, dan dengan penuh rasa syukur dan bangga skripsi ini saya persembahkan untuk:

Kedua orang tua saya Bapak Mandireng Pribadi dan Ibu Lily Lahiryawati yang senantiasa mendukung saya ketika saya jatuh dan tak henti hentinya memberikan saya dukungan.

Terima kasih karna telah menjadi orang tua yang hebat dan sabar mendidik saya. Semoga skripsi ini dapat menjadi awal untuk saya agar dapat memberikan kebahagiaan yang lebih untuk kalian berdua.

LOVE U SO MUCH MOM AND DAD, I WILL MAKE BOTH OF YOU PROUD OF ME

Tak lupa pula untuk kakak saya Risang Winasis yang sudah membantu sebagian besar skripsi saya, semoga bisa menjadi motivasi untuk kedepannya

## UCAPAN TERIMA KASIH

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa syukur dan terimakasih kepada pihak-pihak yang selalu senantiasa memberikan dukungannya dan memberikan banyak pembelajaran selama penulis masih menjalankan perkuliahan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang tercinta ini, sehingga memungkinkan penulis akhirnya bisa menyelesaikan masa perkuliahan dan skripsi ini tanpa ada hambatan yang berarti. Segala rasa terimakasih yang sebanyak-banyaknya dihaturkan kepada:

Allah SWT karena atas rahmat dan hidayahnya.

- Shalawat serta salam kita panjatkan kepada Nabi Muhammad SAW karena telah membawa umatnya dari zaman kegelapan ke zaman yang terang benderang dan dipenuhi oleh ilmu ilmu yang bermanfaat.
- Kedua orang tua saya yang tidak henti-hentinya memberikan dukungan ekonomi, moral dan akhlak sehingga saya bisa termotivasi untuk terus belajar hingga sampai pada tahap ini.
- Kakak saya Risang Winasis yang telah membantu saya dalam pembuatan skripsi ini
- Semua keluarga besar saya dari pihak Bapak dan Ibu yang telah mendukung dan mendoakan.
- Untuk teman saya, partner saya, calon saya nanti Insya Allah, Ulfa wahyuningrum terimakasih atas semua dukungannya, omelannya, sarannya, waktunya, tenaganya, pikirannya, hatinya, yang tanpa henti dan tanpa lelah sudah dikeluarkan hanya untuk menyemangati saya menggapai gelar sarjana ini :').
- Big thanks untuk Student English Activity UMY. Yang telah menjadi rumah, sarana dan tempat belajarku selama berorganisasi di UMY.

- Terima kasih dan Maaf untuk Departement Public Relation, saya minta maaf jikalau selama saya memimpin masih ada kesalahan dan ke khilafan, dan terimakasih untuk semua anggota Public Relation 2013 yang telah meluangkan waktunya untuk belajar, senang dan sedih bersama selama 1 periode ☺.
- Terimakasih untuk seluruh kabinet dan anggota sea yang telah membuat warna, pelajaran dan kenangan yang tidak bisa saya lupakan.
- Terimakasih teman teman SEA UMY 2012 atas seluruh pengalamannya, seluruh kenangannya, seluruh lika liku dan seluk beluk organisasi dan telah mewarnai pengalaman berorganisasi saya. Terima kasih Fadli, Rangga, Nanda, Candra, Dita, Danar, Hera, Lyna, Amin, Farras, Niar, Abdul, Arikuntet, Danny, Asep, Dias, Nilam, Icha, Ojan , dan yang lainnya yang mungkin tidak dapat saya sebutkan satu per satu.
- SEA UMY 2013 Terima kasih teman teman SEA 2013 yang juga karena kalian aku bisa bnyak belajar hal hal yang baru. Terima kasih Shinta, Hasna, Khairul, Zazan, Ade, Bubu, Diego, Ainun, Helen, Meinar, Diyanah, Nina, Elin, Manda, Wuri, Poke, Galang, Erni, bacon, Habliy, Dini, Yuni, Raka, Nauval, Elli, Aniko, Nurfitrim, Eko, Maya, Nadya Haira, Umi, Devri, Yudha, Zanuvar. Terima kasih buat kalian segala kenangan untuk selama ini, semoga silaturrahmi kita tidak terputus sampai disini.
- SEA UMY 2014 Terima kasih adik adik sekalian, yang telah menjadi sahabat juga teman, kalian memang anggota terbaik yang saya miliki setelah anggota Public Relation ☺. Terima kasih Ulfa, Bety, Tasya, Ujul, Safira, Alam, Dewi aka Sutet, Citra Kalem, Sisil, Perdani, Dhany, Fairuz Nadea, Sarah Adiba, Arwan, Avina, Vega, Sekar, Nasta, Zaki, Fadel, Elvin, Zamzam, Rara, Marissa, Kemala, Daus, Shofy, Isti, Jauhari, Nabila, Defi Fossa, Fossa Devi, Sarah Aghniya, Tahta, Aziz, Chanif, Nanto, Rafyoga, Widya, Faisal Bahrn, dan Mufida. Kalian emang calon suksesor SEA kedepannya.

- Thanks banget buat geng gengan sma 1 muhammadiyah suzuran (Karoaku), Ulfa (lagi), Beti, Tasya, ujul, Rangga, Fadli, nancux (buruan lulus lu), dan yang sering ngikut juga fosas, Indah. thanks banget, kenangan yang terakhir yang paling susah banget dilupain yaitu kenangan sama kalian (preet), semoga semua langgeng, semua jadi sampe nikah amiin, biar ntar kalo reuni ngga bingung he he
- Teman teman Kelas H yang mengawali kehidupan kuliah dengan penuh warna warni, yang ngga nyangka banget sampe akhirpun kita alhamdulillah masih solid walaupun udha sibuk sendiri sendiri ☺.
- Terima kasih teman-teman HI 2012, HI 2011, HI 2013, dan HI 2014
- Terima kasih Universitas Muhammadiyah Yogyakarta dan Kota Yogyakarta Tolong kebijakan dan birokrasinya terus di evaluasi ya, sukses terus UMY
- Dan kepada seluruh pihak yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu. Saya menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya dan setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah membantu proses penyelesaian Skripsi saya. Semoga amal ibadah kalian dibalas oleh Allah swt dengan pahala yang berlipat ganda. Amiiin ya Rabbal Alamin.



## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum, Wr. Wb.*

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas rahmat dan Karunia-Nya, serta shalawat dan salam penulis sampaikan kepada Nabi besar Muhammad SAW yang telah membawa umatnya dari zaman kejahilan dan kebodohan menuju zaman yang terang benderang dan penuh ilmu seperti sekarang ini.

Alhamdulillah, penulis sampaikan atas terlaksananya skripsi strata-1 Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, Skripsi ini merupakan peralanan akademik yang dilalui oleh penulis selama berkuliah di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan dengan baik. Penulis berharap bahwa Skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya. Semoga menjadi ilmu yang bermanfaat serta berkontribusi bagi kemajuan bangsa.

Melalui kata pengantar ini penulis ini menyampaikan rasa terima kasih yang tulus dan sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah membantu melancarkan penulisan skripsi ini antara lain :

1. Bapak Bambang Wahyu Nugroho, S.IP., M.A. selaku Dosen dan Dosen pembimbing terbaik yang sangat patut menjadi panutan mahasiswanya.
2. Bapak. Prof. Tulus Warsito. M.Si selaku Dosen penguji 1 saya pada ujian pendadaran.
3. Ibu Dr. Nur Azizah, M,Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Ibu Siti Muslihati, S.IP., M.Si selaku Sekertaris Jurusan Ilmu Hubungan Internasional Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

5. Seluruh rekan-rekan civitas akademika HI UMY, bapak dan ibu dosen HI UMY yang telah memberikan saya pengetahuan dan pembelajaran yang berharga buat saya, administrasi TU HI Pak Jumari, Pak Waluyo, dan Pak Ayub yang telah membantu proses administrasi di jurusan berjalan lancar, dan teman teman HI UMY angkatan 2012 yang senantiasa memberikan dukungan sehingga susah dan senang masa studi dapat terlewati.
6. Seluruh keluarga besar saya yang tanpa lelah memberikan dorongan dan semangat sehingga saya dapat menyelesaikan studi ini.
7. Terima kasih kepada seluruh sahabat dan teman-teman, terimakasih atas segala dukungan dan doa. Semoga kita bisa bertemu lagi di lain waktu dan silaturahmi tidak berhenti sampai disini.
8. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini.

Mengakhiri kata pengantar ini kata pengantar ini, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih perlu banyak masukan dan saran, maka dari itu penulis mengharapkan masukan dan saran dari pembaca. Semoga skripsi ini dapat berguna bagi semua pihak serta perkembangan ilmu pengetahuan dan pembangunan bangsa.

***Wassalamu'alaikum, Wr. Wb.***

Yogyakarta, 29 Agustus 2017

Rezky Mahardhika